



Ministère de l'Intérieur

Ministère des Outre-Mer

Le 22 novembre 2016

Communiqué de presse

M. Bernard CAZENEUVE, Ministre de l'intérieur, et Mme Ericka BAREIGTS, Ministre des Outre-Mer, font part de leur vive émotion après que des glissements de terrain dus à de fortes précipitations ont entraîné le décès de 4 personnes, dont deux enfants, dans deux communes de l'est de la Nouvelle-Calédonie. 4 personnes sont toujours portées disparues, dont un enfant, et 6 blessés ont été pris en charge par les secours.

Les ministres témoignent de leur entier soutien et de leur compassion à l'ensemble des proches des victimes.

Ils rendent hommage à l'action des sauveteurs engagés dans des opérations de secours rendues difficiles par les conditions météorologiques.

Bernard CAZENEUVE et Ericka BAREIGTS saluent l'action conjointe des services de l'Etat et de ceux du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie pour porter assistance aux populations sinistrées, procéder aux évacuations nécessaires, et appuyer les opérations de recherche des personnes disparues.

Service de presse de Bernard CAZENEUVE : 01 49 27 38 53

Service de presse d'Ericka BAREIGTS : 01 53 69 26 74